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在郑州专业市场外迁和各
大新型市场频繁亮相的大形势
下，作为投资者，该如何进行选
择。近年来，无数的市场经验
留给人们的启示仿佛只有一
个，那就是持续而专业的运营
力是项目成功的关键。

当天，郑州/西安华南城副
总经理兼招商中心总经理王鹏
飞在现场公布了郑州华南城一
期开业市场——小商品、五金
机电、建材、汽摩配件市场招租
政策：签约3年，免租2年；签约
5年，免租2.5年，早入驻装修的
商户还可以享受免收半年管理
费。他同时表示，华南城之所
以大幅度让利商家，主要就是
为了缩短市场的培育周期，尽
快让市场兴旺起来。

据悉，华南城集团也将继
承与发扬已有的开发运营经
验，将华南城独特一体两翼
的模式引入郑州华南城，充
分利用积累的客户资源和品
牌优势，高起点为中部及中
西部地区引进与发展制造业
提供重要的产业现代服务配
套，为诸多行业提供集成式
全链条采购平台，形成巨大
的辐射效应。

此 次 活 动 的 高 潮 ，当 属
华南城与 11 大商会的签约仪

式。浙商联合会闽浙建材广
告分会、郑州泉州商会陶瓷
城分会、浙商联合会豫浙副
食品分会共购买近 20 余万平
方米商铺，郑州华南城总经
理温国辉先生现场分别与其
签约，并为他们颁发“闽浙建
材广告市场”、“郑州泉州陶
瓷专业批发市场”、“豫浙副
食品市场”牌匾。

除此之外，小商品市场与
郑州东阳商会、郑州市温州商
会，五金机电市场与南阳五金
机电协会、宽广五金水暖市场，
建材市场与铝型材协会，汽摩
配件市场与郑州电动车行业协
会，副食市场与郑州盛源商贸
公司，商业配套美食街与郑州
誉成餐饮管理有限公司也同时
在现场签约。

而为了感谢郑州泉州商
会、河南省浙江商人联合会、河
南省汽车保修行业商会在华南
城发展中所做的巨大贡献，温
国辉总经理也特别为他们颁发
了“特殊贡献奖”。

此次活动的圆满举行，不
仅标志着郑州华南城即将迎来
开业旺市，同时对中原商贸物
流业也是一次重大变革。郑州
华南城将与入驻商户一起，再
造一座商贸物流大城。

4月21日，市场商户都去哪儿了？
华南城主力商会签约入驻暨租赁政策发布会举行

6000余商户佐证商贸物流大城“前景”

2015年前中心城区177家
专业批发市场集中外迁，怎
样的产业承载地才能真正规
避以往陈旧专业市场的风险
和弊端，给商户带来财富增
值的机遇？
如今，这仿佛不再是个问题。
4月21日，郑州会展中心轩
辕厅，偌大的会场连门口都
挤满了商户，这一盛况是华
南城“大城启、大户聚、生意
兴——五大业态主力商会整
体入驻签约仪式暨租赁政策
发布会”的现场，他们的共同
选择佐证了华南城无可限量
的发展潜力。
郑州晚报记者 王亚平

4月21日14点30分，郑州会
展中心轩辕厅内，华南城“大城
启、大户聚、生意兴——五大业态
主力商会整体入驻签约仪式暨租
赁政策发布会”准时举行。

现场座无虚席，活动吸引
6000 余商户前来，有的商户来
得晚就只能站到最后排乃至门
口，真是找一个座位都非易事。

当天出席发布会活动的有
省市相关领导以及郑州泉州商
会会长吴宗固、河南省浙江商人
联合会会长王兴标、河南省汽车
保修设备行业商会会长霍传永
等 12 名主力商会代表，全国政
协委员、华南城集团执行董事、
总裁梁满林及郑州、重庆、西安
华南城等相关负责人。

这既不是演唱会，也没有明
星到场，一场普通的签约仪式与
发布会活动，缘何能吸引 6000

余商户到来？
活动开始，华南城集团执行

董事、总裁梁满林的讲话就给出
了答案：“华南城所到之处皆让
当地商户蜂拥而至，华南城已经
成为商贸物流的金字招牌。”

河南省国内经济合作办公
室副主任、河南省外地驻豫机构
协会常务副秘书长赵大建在现
场表示，郑州通过实施中心城区
市场外迁，调整优化布局，整合
市场资源，规划并着力打造约
54 平方公里的“一区两翼”。“一
区”即交易批发市场综合集聚
区，就是以华南城项目开发为核
心，作为中心城区市场外迁的主
要承接地。

“自华南城开工建设以来，
我亲眼目睹着它发生的巨大变
化及其取得的优异招商成绩。
进驻商户多、优质商户多、行业

商会多，这‘三多’就是华南城招
商工作的亮点所在。”他的话也
让现场很多商户点头称赞。

活动持续两个小时，分为领
导讲话、华南城招租政策宣讲、
签约授牌仪式及抽奖环节。整
场活动安排的有序紧凑，讲话时
商户屏气凝神认真听；签约授牌
时他们举起手机争相拍照留下
纪念性的一刻；抽奖环节他们兴
奋不已期待自己能中大奖。

郑州华南城自 2012 年落户
郑州以来，如今天这样具有里程
碑意义的活动还有2012年8月28
日的开工奠基，当天同样是在会
展中心，轩辕厅内一样座无虚席。

本周一，当日盛景重现，但
华南城却即将迎来一期市场的
盛大开业。由此也可看出，郑州
华南城在两年间取得的不俗成
绩及无可限量的发展潜力。

“到今年年底，郑州华南城
可以开业的面积超过 200 多万
平方米，华南城真正的主人是商
户，我们是一家人，会真正站在
一起，华南城以后会全力以赴做
到最好。”活动现场，全国政协委
员、华南城集团执行董事、总裁
梁满林的这番话感染了商户，同
时也让他们看到了郑州华南城
勇于担当郑州市市场外迁主要
承接地的决心与信心。

他介绍，目前华南城在全国
已有八大项目，年开工量达到
1500 万平方米，郑州华南城目
前这两年将完成 600 万平方米
的建设量，在整个集团战略布局
中亦有着重要地位，此次活动不
仅对于郑州华南城来说意义非
凡，对华南城集团也同样如此。

事实上，尽管华南城已经在
全国八城布局，但郑州华南城已

被集团作为“标兵”、“样板”，是
各地华南城争相学习和取经的
对象。

令现场商户更为激动的是，
郑州市市委常委、副市长薛云伟
也在百忙之中抽空亲临现场，
并讲出了他对华南城的诚恳评
价及殷切期望。他说，“今天这
里聚集着财富之气，每个人都
在憧憬着美好的未来。”他还表
示，华南城的商业模式是一种
创新，会创造一切可能，郑州市
需要华南城类似的项目，因为
郑州正在加快城镇化步伐，这
个城市还有很多雾霾，出行很
堵 ，让 做 生 意 的 人 不 是 很 便
利。另一个方面，这个城市还
有太多的投资商要进来，需要
一定的城市空间。为此，近两
年郑州一直在进行市场外迁，
筹划了一批外迁承接地，在郑

州市打造未来千亿商圈中，华
南城是政府支持的重要载体。

同时，薛云伟表示，郑州市
委市政府，新郑市全力支持华南
城项目，为其创造好的配套条
件，交通条件，政策条件，同时，
相关部门还成立专门的班子，为
华南城提供好的服务。新郑市
副市长李颖军则从华南城对新
郑市发展大局方面所带来的重
大影响发表了讲话。

郑州泉州商会副会长李传
煌、浙商联合会豫浙副食品分会
会长林金清先生则分别作为建
材、副食商户代表讲出了广大商
户朋友们的心声。李传煌说，

“华南城为每一个入驻商家提供
了极具想象力的发展空间和运
作平台”。林金清则表示，“华南
城为广大副食经营者提供了一
个安心的长久经营场所”。

小商品、五金机电、建材、汽摩配件、副食市场
五大业态主力商会整体入驻 活动现场再掀热潮

打造未来千亿商圈，华南城是重要载体
全国八城布局，郑州华南城是“标兵”和“样板”

政策优惠让利商家 缩短市场培育期
与11大商会签约 共推商贸物流大城开业旺市

商户签约现场图

华南城效果图


